Don José Quintana, Ecónomo: 14 noviembre 1870.

Don Juan Guerra Báez, Ecónomo: 7 enero 1871.

Don Pedro Bertrana Masramón, Párroco: 5 febrero 1874.

DON RAFAEL HERNÁNDEZ REGENTE primero y Ecónomo después: 6 diciembre 1882.

Don José de Quintana, Cura encargado: 26 noviembre 1900.

Don Domingo de Vega y Nuez, Ecónomo: 2 enero 1901.

Don Pedro Arbelo García, Párroco: octubre 1902.

Don Miguel Díaz Sánchez, Párroco: 11 marzo 1910.

Con don Miguel Díaz algo impedido hicieron de Curas:

Don José Aguiar.

DON HILARIO DOMÍNGUEZ.

DON SERAFÍN RODRÍGUEZ.

DON ALFREDO RODRÍGUEZ.

DON JUAN GUZMÁN.

DON BERNARDO DOMÍNGUEZ.

Don Domingo Báez González, Ecónomo el 13 de diciembre de 1946 y Regente el 10 noviembre, 1956.

Fr. Bartolomé de Montesdeoga y Santa María: 1 de julio de 1730.

Esta Capellanía estuvo haciendo de cura de Tejeda desde julio de 1739 a diciembre de 1740. Y en ese intervalo hacían el oficio de Capellán de Artenara primero Fernando Sánchez Navarro y después Fr. Bartolomé Bello.

## 13.7. PILA DE SAN MATÍAS

La Pila de Artenara tiene forma de copa y es de cantería buena del país. Quizás ya estuviera en la Iglesia que llamaban «*Iglesia antigua*» en documentos del año 1689.

En nuestros días, su Cura don Domingo Báez González le quitó la pintura azul, que posiblemente es la misma que le dio su Capellán Fr. Bartolomé de Montesdeoca, según las cuentas aprobadas el 7 de noviembre de 1737:

«Así mismo que se pague al Capellán veinte reales del tenebrario y pintura de la Pila Bautismal» [Archivo de Artenara].

Tenía su enrejado alrededor como la Verde de Gáldar, como puede verse en un mandato de Guillén el 3 de octubre de 1742: